

LA BOISSE

Les lycéens s'associent contre le gaspillage

Malgré les difficultés liées à la crise sanitaire, les jeunes du lycée de La Côtière ont mis en place plusieurs actions alliant lutte anti gaspi et solidarité.

Les douze éco-délégués de seconde, première et terminale du lycée de La Côtière à La Boisse participent au concours national du prix de l'action éco-déleguée de l'année 2020/2021 mis en place par l'Éducation nationale en partenariat avec les éditions Bayard Jeunesse et la revue « We Demain ». Ils sont en cours de réalisation d'une vidéo d'une minute dans laquelle ils vont présenter une action concrétisée cette année. Les projets les plus inspirants seront sélectionnés au niveau académique et participeront à la finale nationale.

Une collecte de vêtements, jouets et de bouchons

Les éco-délégués de La Boisse sont très actifs malgré les conditions de travail inhabituelles mises



Les éco-délégués choisissent le gagnant du concours d'affiches anti gaspi Photo Progrès/Frédérique GUILLET

en place en raison de la crise sanitaire. Tout est compliqué mais l'enthousiasme des lycéens et de leur référente, Anne-Sophie Olié, ne faiblit pas. Depuis la rentrée, ils ont choisi d'allier solidarité et développement durable. Après la récupération de vêtements et de jouets pour les plus défavorisés, ils ont aussi collecté des bouchons pour une association de chiens guides d'aveugles de Marcy l'Étoile. Ils ont organisé un concours d'affiches pour tous les lycéens sur le

thème du développement durable et de la lutte anti gaspi et fabriquent avec du tissu recyclé des trouses au profit des Restos du cœur.

Malgré les difficultés pour se réunir, les éco-délégués se sont retrouvés vendredi 19 mars, tout l'après-midi, pour désigner le gagnant du concours d'affiches et réaliser le synopsis de leur vidéo qui doit parvenir au plus tard le 6 avril au rectorat de Lyon. Si leur vidéo est sélectionnée, ils participeront à la finale nationale en fin d'année.